

Landeshauptstadt Magdeburg - Der Oberbürgermeister -		Datum 15.08.2018
Dezernat OB	Amt BOB	Öffentlichkeitsstatus öffentlich

I N F O R M A T I O N

I0191/18

Beratung	Tag	Behandlung
Der Oberbürgermeister	28.08.2018	nicht öffentlich
Kulturausschuss	05.09.2018	öffentlich

Thema: Städtepartnerschaftskonferenz "Kultur verbindet" vom 22. bis 25. Oktober 2018

Mit der I0177/18 wurde bereits über die vom 22. bis 25. Oktober 2018 in Magdeburg stattfindende Städtepartnerschaftskonferenz „Kultur verbindet“ informiert.

Der Kulturausschuss bat in seiner Sitzung am 08.08.2018 um ergänzende Informationen.

Mit der vorliegenden Information wird dieser Bitte nachgekommen.

Bei der Vernissage des Herbstsalons 2018 und dem Deutsch-Französischen Bürgerabend werden Bürgerinnen und Bürger der Landeshauptstadt Magdeburg beteiligt sein. Bis auf die Vernissage ist die Teilnahme an den Veranstaltungen der Konferenz nur auf Einladung möglich. Aus der Landeshauptstadt Magdeburg werden u.a. Vertreter des Landes, der Staatskanzlei, Unternehmen und Vereine aus dem Bereich Kultur, Sponsoren sowie Akteure und Vereine mit städtepartnerschaftlichem Bezug eingeladen. Die Vertretung des Stadtrates wird durch Einladungen an den Vorsitzenden des Stadtrates, die Vorsitzenden der Fraktionen im Stadtrat und die Mitglieder des Beirats für Städtepartnerschaften gewährleistet. Auf explizite Nachfrage wird auch die Teilnahme der Mitglieder des Kulturausschusses ermöglicht.

Ziel der Städtepartnerschaftskonferenz ist neben der Würdigung der 10-jährigen Städtepartnerschaften mit Saporoshje (Ukraine), Radom (Polen) und Harbin (China) und der 15-jährigen Städtepartnerschaft mit Nashville (USA) der konstruktive Austausch mit den Akteuren aus allen Partnerstädten zum Thema Kultur, um daraus positive Impulse für die Bewerbung der Landeshauptstadt Magdeburg als Kulturhauptstadt Europas im Jahr 2015 abzuleiten und die Basis der Unterstützer dieser Bewerbung zu erweitern.

Dazu wurde das nachfolgende umfangreiche Arbeitsprogramm entworfen, dass allen Teilnehmer und Gästen der Konferenz zahlreiche Gelegenheiten zum Meinungsaustausch und zur Vorstellung neuer Ideen und Projekte zur Zusammenarbeit im kulturellen Bereich bietet (Anlage). Die Erstellung dieses Programms erfolgte im Dialog mit den Partnerstädten und den zuständigen Fachbereichen der Verwaltung.

Dr. Trümper
Oberbürgermeister

Anlage